

Nota de Prensa
Salamanca, 07/12/2010

25 Noviembre, Día para la eliminación de la violencia contra la mujer

Cruz Roja desarrolla diversas actividades de sensibilización en la provincia de Salamanca

En la actualidad, las mujeres siguen viviendo situaciones de desigualdad. Muchos de los viejos retos por conseguir una participación social en el mismo plano de igualdad continúan siendo una realidad presente que se acrecienta cuando las protagonistas de estas historias son mujeres en situaciones de riesgo, que sufren o han sufrido violencia de género, situaciones de drogodependencias o son inmigrantes.

Cruz Roja Española tiene un compromiso con las mujeres que sufren violencia de género y con la sociedad en su conjunto para contribuir a erradicar este tipo de violencia. Para ello tiene en marcha programas para dar una respuesta integral, que va de la prevención, educación y sensibilización, a la atención a mujeres víctimas de violencia.

Con el objetivo de educar en igualdad y promover la reflexión entre la sociedad, y con motivo de la celebración del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, **Cruz Roja Juventud** ha puesto en marcha una campaña de sensibilización. Bajo el lema “Ni héroes, ni heroínas, ni príncipes azules... en la lucha contra la violencia de género te necesitamos a ti. Posiciónate”, la campaña se dirige a niños, niñas y jóvenes de entre 8 y 20 años, para promover modelos de relación que no generen violencia hacia las mujeres y sensibilizar a la sociedad en su conjunto acerca de la importancia de apostar por la igualdad. Esta campaña se desarrollará:

- El 25 de Noviembre en **Salamanca**: Campus Miguel de Unamuno entre las 11:30 y las 13:30 horas; Plaza de los Bandos entre las 17:30 y las 19:30 horas.
- El 26 de Noviembre en **Lumbrales**: actividad con el grupo de participación infantil entre las 17:30 y las 19 horas.
- El 27 de Noviembre en **Peñaranda de Bracamonte**: Plaza de España, Plaza de la Constitución y Plaza de Agustín Martín Soler. Entre las 11 y las 13 horas.

Además se ha invitado a todos los miembros de Cruz Roja a participar mañana, día 25 de noviembre las 11 horas, en la Sede Provincial en un homenaje a las víctimas de la violencia de género en 2010 y unirse a la campaña “**Saca tarjeta roja al maltratador**” promovida por el Ministerio de Sanidad, Política Social e Igualdad con el objetivo de generar una movilización social de rechazo a la violencia de género y facilitar que cualquiera de nosotras/os pueda unirse y decir NO a la violencia y SI a la convivencia en Igualdad.

Intervención de Cruz Roja con mujeres víctimas de violencia.

En **Salamanca**, Cruz Roja responde a las necesidades de las mujeres víctimas de la violencia de género ofreciéndoles apoyo psicológico y social en proyectos como el **Centro de Emergencia para Mujeres**, que en 2010 ya ha atendido a 29 mujeres y 28 menores; el **Servicio de Teleasistencia Móvil**, que lo están utilizando actualmente 19 mujeres; y las actividades de **Cruz Roja Juventud** en sensibilización y prevención de la violencia de género.

Para más información o entrevistas contactar con el Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española llamando al 923 22 10 32 o 923 22 22 22 www.cruzroja.es/salamanca
Colabora con nosotros: 902 22 22 92. Hazte socio/a – Hazte voluntario/a